



## Ricardo Monreal niega organización de posada tras difusión de supuesto evento en Polanco en medios de comunicación

En medios de comunicación se dio a conocer una invitación supuestamente atribuida a una fiesta a la que fueron convocados integrantes de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Por Israel Aguilar Esquivel



A través de un video en sus redes sociales, y luego de la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2025, **Ricardo Monreal Ávila** negó la organización de una posada en un restaurante ubicado en Polanco, en la Ciudad de México (CDMX). De acuerdo con información en medios de comunicación, habría convocado a una cena para cerca de 200 diputadas y diputados.

En su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, el coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro, negó que alguna de las personas integrantes de su bancada haya tenido noticia de la cena en la que, supuestamente, se contempló un **paquete de MXN mil 100 por asistente**.

“También, por cierto, me permito señalar que **nosotros no estamos programando ninguna posada**, ni fiesta, ni festejo. Actuamos con mucha seriedad, con mucha responsabilidad. No es cierto lo que algunos medios han señalado. Al menos ninguno de mis compañeros sabe de esta convocatoria y no la va a haber. Nosotros festejamos con austeridad, en nuestra casa, con nuestra familia y con nuestros medios”, dijo.



De acuerdo con información difundida por el medio *La Jornada*, el coordinador de **Morena** en la Cámara de Diputados habría convocado a una cena para los miembros de su bancada para este jueves 12 de diciembre, en un restaurante ubicado en la calle Lago Alberto, de Polanco. Aunque la convocatoria fue para todas las personas integrantes, solamente 200 habrían confirmado su asistencia.

La invitación habría sido difundida a través de la plataforma de mensajería instantánea conocida como WhatsApp. De igual forma, se habría invitado a las personas asistentes a llevar un regalo para el **intercambio** que se realizaría entre diputadas y diputados.

"4T Invitación especial a la posada de la LXVI Legislatura. Les extendemos una cordial invitación a todas y todos los diputados para celebrar juntos nuestra Posada Navideña. Jueves 12 de diciembre 7:00 PM. Cotorritos, Lago Alberto 236, colonia Granda, Miguel Hidalgo, CDMX, 11320. Acompañémos a compartir momentos de alegría y fortalecer nuestros lazos en esta temporada festiva. ¡Esperamos contar con su valiosa presencia! Favor de confirmar asistencia", es el supuesto contenido de la invitación, según el medio *La Jornada*.

Cabe mencionar que, durante la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, Rubén Moreira refirió que la bancada guinda tenía la urgencia de aprobar el proyecto para poder acudir a un "compromiso" este 12 de diciembre, aunque no específico cuál.

[Ricardo Monreal niega organización de posada tras difusión de supuesto evento en Polanco en medios de comunicación - Infobae](#)